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1学期を振り返って          校長 松山真由美 

 ６９日間に及ぶ１学期が無事終わろうとしています。５２名の生徒と１５名の
教職員全員で１学期終業式を迎えられることを大変嬉しく思っています。授業参

観や部活動の応援など、保護者の皆様や地域の皆様にはご協力をいただき、本当

にありがとうございました。 

 さて、この１学期、学習面、生活面でのお子さんの頑張りはどうだったでしょうか。 

始業式には、本校の校訓「自主、進取、友愛」を意識した１年にしてほしいとお願いしま

した。いろいろなことに自ら前向きに取り組めたでしょうか。また、友達と協力しながら

学校生活が送れたでしょうか。 

学校生活の基盤として大事にしてほしいこと４点もお話しました。 

「語先後礼」「５分前行動」「無言清掃」「準備」です。「語先後礼」と「無言清掃」について

はほとんどの生徒ができるようになり、挨拶と掃除への意識の高さがうかがえました。 

２学期は１学期に十分できなかった「５分前行動」「準備」にしっかりと取り組んでいきま

しょう。早めの行動は人に「余裕」と「見通し」を与えます。見通しが立てば「準備」が進

みます。「見通し」と「準備」は人を成功へと導いてくれます。 

 

 さあ、夏休みがスタートします。計画的に勉強し、長期の休みしかできないことに挑ん

でみてください。虫歯の治療、けがや病気、事故に気をつけるなど健康面にも配慮した夏

休みとなるようにしてください。２学期はさらに充実した学校生活が送

れるよう職員一同、取り組んでいきます。今後とも本校の教育活動に対

し、ご理解ご協力をお願い申しあげます。 
 

  

石川県基礎学力調査の結果 
輪島市では、学校・家庭・地域が児童・生徒の学

力・学習状況を共有することで、教育への関心を高

め、市全体で学力向上の取組を進めるため、４月に実

施した県基礎学力調査（中学校３年生の社会・理科）

の結果を公表しています。今年度の本校の結果及び学

力向上に向けた取組をお知らせします。（国語・数学・英語の全国調査結果については、

結果がわかり次第お知らせします。） 

本校では、基礎基本の徹底だけでなくグループ活動を通して生徒の考えを深め、広げる

授業に取り組んできました。そうした取り組みの成果が現れ、社会は県平均を超えること

ができました。      

３年生の授業態度も落ち着き、学習意欲も高まってきており、今後さ

らに伸びていくことが期待されます。今後もしっかりと結果を分析し、

授業改善等に取り組み、全学年での学力向上を目指して参ります。 

 社会 理科 

門前中学校 61.0 45.7 

石 川 県 58.6 54.7 

県との差 ＋2.4 －9.0 



石川県中学校陸上大会に出場しました‼ 

６月２９日（土）・６月３０日（日）に、石川県中学校陸上競技大会が西部緑地公園陸上

競技場で開催され、本校選手６名が出場しました。部活動の県体予選等のため、練習時間

はほとんどとれませんでしたが、選手全員が雨や風が強い悪天候の中、自分の持っている

力を出し切ることができました。 

保護者の皆様からも熱いご声援をいただき、本当にありがとうございました。結果（記

録）は以下の通りです。 

＜男子の部＞ 

種目 名前 記録 種目 名前 記録 

1・2年走幅跳 山岸直暉 ５ｍ０９ 走高跳 松村尚哉 記録なし 

共通走幅跳 山崎勝己 ５ｍ８４ 走高跳 宮中高基 記録なし 

 

 

＜女子の部＞ 

種目 名前 記録 種目 名前 記録 

1500m 安田蒼唯 5’47”71 1・2年 100m 金谷汐音 14”72 

 

教室にエアコンがつきました 
６月下旬、待ちに待ったエアコンがすべての教室（２１部屋） 

 につきました。去年までは汗をかきながら受けていた授業も、今 

 年は快適な環境の中で進められ、集中して学習に取り組むことが 

できました。夏休み中も、１学期の学習内容で定着が不十分な部 

         分の補習が全学年で予定されています。 

 

大変な雨と風の中 ８位 入賞 おめでとう‼ 

門前中学校の活動の様子は、インターネットのホー

ムページでもご覧になれます。 

                  
輪島市立門前中学校 検索 クリック 

夏休み中は様々な行事が予定され

ています。生徒は『夏休みのしお

り』を持っていますので、保護者の

皆様はそちらでご確認下さい。  


